

12月7日(土)【ビーバー隊・カブ隊】もちつき・交通茶屋準備

次週の交通茶屋で配る折り紙サンタと標語を書いた短冊を作りました。初めての子はサンタの折り方を保護者に教えてもらいながら折っていましたが、昨年も作ったビーバー、カブスカウト達は慣れたもの。パーティごとに分けて効率よくサンタの形に折っていました。黙々と作業して折り紙サンタがたくさんできました。『うんてんきをつけてね』『スマホ見る その一瞬が命取り』などの標語を書いた短冊を折り紙サンタに張り付けて完成です。ドライバーさんがどんな反応をしてくれるか楽しみですね。

折り紙サンタを作っている間、調理室ではもち米を蒸していました。保護者がもち米を蒸したり、子供たちがお餅を食べる準備をしたりしていました。途中、蒸し器の不具合でもち米が蒸せてないというトラブルもありつつ、折り紙サンタが出来上がる頃にはなんとか準備完了。

お湯を入れて温めておいた石臼にもち米を入れ、杵で潰すように捏ねていきます。その後、ボーイ隊とカブの年長者から杵についていきました。ビーバースカウトも重い杵を持って一生懸命つきました。ついたお餅はまだ粒が残っていておふくものぎようでしたが、つきたてのお餅を自分たちで丸め、きなこをつけたり、お醤油をつけて海苔で巻いたり、あんこと苺を包んでいちご大福にしたりして食べるととっても美味しい！！みんな粉だけになりながらも満面の笑みで食べていました。最近は昔ながらの餅つきをしている家庭が随分減って、臼や杵をお借りできるところも少なくなっていました。準備にご協力いただいた皆さん、本当にありがとうございました。子供たちがとても貴重な体験ができました。

